
Protokoll:

Herr Oberbürgermeister Langner teilt auf Nachfrage mit, dass die offenen Fragen bis zum
Sommer nächsten Jahres geklärt werden sollen.


